

Medienmitteilung

Appenzell, 9. Mai 2022

## Pensionierung bei der Appenzeller Kantonalbank

**Ende Mai geht Gaby Waldburger in Pension. Die Appenzeller Kantonalbank dankt ihr herzlich für die langjährige Treue und ihren Einsatz.**

Vor 48 Jahren begann Gaby Waldburger ihre KV-Lehre bei der Appenzeller Kantonalbank. Nach ihrer Ausbildung arbeitete sie in der Buchhaltung, bis sie sich ab 1984 Vollzeit um ihre Familie kümmerte. Seit ihrer Rückkehr vor 24 Jahren arbeitet Gaby Waldburger nun Teilzeit im Backoffice des Kreditkundenbereichs.

Die Appenzeller Kantonalbank dankt Gaby Waldburger für ihren grossen Einsatz und wünscht ihr viele schöne Momente im neuen Lebensabschnitt.

---

Die **Appenzeller Kantonalbank** ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden. Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik, der professionellen Anlageberatung oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für knapp 100 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen: [www.appkb.ch](http://www.appkb.ch)

Weitere Auskünfte:  
Ueli Manser, Direktor  
Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell  
Telefon 071 788 88 00  
[ueli.manser@appkb.ch](mailto:ueli.manser@appkb.ch)